## 6

## Zirkusschule für Kinder

Luzern Im August starten in der Zirkusschule Tortellini die neuen Kurse

> **Jugendzirkus** Tortellini gründete vor 21 Jahren in Luzern die erste und bisher einzige Zirkusschule der Zentralschweiz. Die Idee, neu auch eine Zirkusschule für Kinder und Jugendliche anzubieten. entstand anlässlich des 20-Jahr-Jubiläums des Jugendzirkus Tortellini im letzten Jahr. «Unsere Begeisterung an der artistischen Arbeit, unsere Erfahrung und unser Wissen vom Jugendzirkus Tortellini, möchten wir an ganz viele Kinder und Jugendliche weitergeben», erklärt Ursi Caflisch, Leiterin der Zirkusschule Tortellini. In den Kursen ist eine artistische Grundschulung von zentraler Bedeutung.

Dazu vertiefen die teil-



Herausforderung Artistik: Kinder von der Zirkusschule.

nehmenden Kinder und Jugendlichen eine artistische Disziplin nach Wahl: Akrobatik, Jonglage, Diabolo, Luftnummern, Zaubereien oder Einrad- und Kunstrad. Die Ziele der Zirkusschule sind die Förderung der Freude an Bewegung, der Kreativität und Sozialkompetenz sowie des Selbstbewusstseins und der Konzentration, «Erfahrungen haben gezeigt, dass Zirkusartistik die körperliche und die geistige Entwicklung von Kindern und Jugendlichen besonders fördert». weiss Ursi Caflisch, Die neuen Semesterkurse für Kinder ab der ersten Klasse starten im August in Luzern. Anmeldungen können übers Internet oder über die Nummer 077 450 55 45 vorgenom-

men werden.

hum